

Cuba prioriza la salud del niño



La Habana, 24 ene (RHC) Alfredo González, viceministro cubano de Salud Pública, valoró este 24 de enero, en La Habana, la estrategia de atención integral al niño, un programa prioritario en la mayor isla de Las Antillas, desde los primeros instantes del triunfo revolucionario de 1959.

En declaraciones a la **agencia Prensa Latina**, tras la inauguración del Congreso cubano de Pediatría, en la cual se compartió con delegados nacionales y foráneos sobre los principales logros del 2017, González hizo un recorrido por algunos de los momentos significativos en la evolución de la disciplina, en las últimas seis décadas.

"Desde un primer momento se trabajó intensamente lo que eran grandes azotes: las enfermedades infectocontagiosas, el parasitismo, la desnutrición, el abandono. De esta manera se inician un conjunto de medidas dirigidas en un primer momento a acciones del tipo curativa con la atención hasta los lugares más apartados del país", acotó.

González consideró trascendental para la consolidación de la especialidad, el desarrollo de las instituciones y el papel preponderante de la Pediatría en la formación médica.

En otro momento resaltó los actuales resultados 60 años después. Hoy se trabaja, entonces, en la atención al niño sano, la puericultura, que su vida se desarrolle en las mejores condiciones posibles.

"También en el diagnóstico temprano de las malformaciones congénitas, o en la estimulación temprana para su desarrollo psicomotor, por solo mencionar algunos ejemplos", señaló.

Enfatizó que hoy Cuba se encuentra en un momento de especial importancia, pues hay que continuar con ese avance, con nuevos retos y propios.

Esto significa enfocar el trabajo por ejemplo en lo que se denomina la estrategia de los mil primeros días del niño, vital para la salud de los infantes, pero también del trabajo con la adolescencia y su vínculo con la sociedad, para lograr un equilibrio armónico.

Al Congreso de Pediatría, que llegará a su fin el próximo viernes, asisten especialistas de Latinoamérica, Europa y Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153409-cuba-prioriza-la-salud-del-nino>



Radio Habana Cuba